

# **Kevin Costner gasta 100 millones de dólares en "Horizon", película que se predice será un fracaso de taquilla**

Las primeras críticas y el rendimiento en taquilla del western protagonizado por Kevin Costner, "Horizon", no son prometedores y podría ser uno de los mayores fracasos de su carrera. La película es parte de una tetralogía llamada "An American Saga" o "Una saga americana", con las dos primeras entregas ya filmadas y la tercera próxima a comenzar la producción. El primer capítulo de "Horizon" tuvo un presupuesto de 100 millones de dólares, una suma considerable aunque comparativamente moderada en la industria del cine. Costner financió la película con 38 millones de dólares, hipotecando una de sus cuatro mansiones, específicamente la ubicada en Santa Bárbara, California. A pesar de la popularidad de Costner en series western como "Yellowstone", parece que el público no fue convencido por este extenso filme sobre el oeste estadounidense.

Las proyecciones de "Horizon" en varios festivales de cine no impresionaron a los críticos, quienes consideraron que la película era demasiado larga, con una trama aburrida y personajes y escenas innecesarios, lo que resultó en una calificación de aprobación del 49% en el sitio Rotten Tomatoes.

En su primer fin de semana en taquilla, la película solo recaudó 12 millones de dólares en Estados Unidos, en comparación con los 40 millones de dólares obtenidos por "A Quiet Place: Day One" y el éxito continuo de "Intensamente 2" en ventas de taquilla. Kevin Costner encabeza el elenco de la primera entrega de "Horizon", junto a Sienna Miller, Sam Worthington y Jena Malone. La trama se centra en el asentamiento del oeste durante 15 años, mostrando los cambios sociales antes y después de la Guerra Civil.

Además de protagonizar, Costner también dirigió, escribió y produjo "Horizon". Se espera que la segunda parte se estrene a finales de agosto de este año.